

## RINGKASAN

**Analisis Usaha Ayam Broiler di PT. Semesta Mitra Sejahtera Kabupaten Banyuwangi**, Ahmad Faisol, Tahun 2021, D-IV Manajemen Bisnis Unggas, Jurusan Peternakan. Politeknik Negeri Jember. Ir. Rosa Tri Hertamawati, M.Si (Dosen Pembimbing).

Praktek Kerja Lapang (PKL) di PT. SMS dilaksanakan pada tanggal 06 November 2020 sampai 20 Desember 2020. PT. SMS berlokasi di Dusun Jatirejo, Desa Glagah Agung, Kecamatan Purwoharjo, Kabupaten Banyuwangi, Provinsi Jawa Timur. PT. SMS bermitra dengan salah satu peternak yang memiliki 4 kandang tipe Open House dengan kapasitas perkandang 5500 ekor perkandang.

Metode yang dilakukan pada Praktek Kerja Lapang (PKL) yaitu ikut berpartisipasi secara aktif dalam kegiatan di farm. Selain mengikuti kegiatan yang ada selama PKL juga melakukan pengumpulan data secara primer maupun sekunder tentang perusahaan dengan cara observasi secara langsung dan wawancara yang mencakup seluruh aspek manajemen pemeliharaan.

Salah satu aspek penting dalam usaha pemeliharaan ayam broiler adalah mengetahui analisis usaha dalam suatu periode pemeliharaan. Analisis usaha antara lain biaya tetap, biaya variabel, pendapatan, laba rugi, analisis R/C dan B/C Rasio dan analisis *Break Event Point* (BEP). Usaha ayam broiler dikatakan baik atau untung, jika analisis R/C dan B/C  $> 1$ . Salah satu kriteria yang digunakan untuk mengetahui keberhasilan dalam usaha pemeliharaan ayam broiler adalah menghitung BEP atau titik impas.

Analisi R/C Ratio dilakukan untuk suatu pengujian kelayakan pada suatu jenis usaha. Kriteria yang digunakan dalam analisis ini yaitu apabila nilai R/C  $> 1$  maka usaha tersebut dikatakan untung dan layak untuk dijalankan. Dalam usaha pemeliharaan ayam broiler di PT. Semesta Mitra Sejahtera mendapatkan hasil R/C yaitu 1.12. Sedangkan analisis *Break Event Point* (BEP) dilakukan untuk mengetahui titik impas atau pulang pokok dari suatu usaha peternakan. Pada

usaha pemeliharaan ayam broiler di PT. Semesta Mitra Sejahtera mendapatkan hasil BEP yaitu 5.613,56 kg dan Rp. 90.909.090. Maka usaha dapat dikatakan untung apabila penjualan hasil produksi melebihi jumlah tersebut. Pemeliharaan ayam broiler di PT. Semesta Mitra Sejahtera menggunakan kandang *open house* dengan populasi 22.000 ekor dapat menghasilkan bobot panen sebanyak 46.323,5 kg dan mendapatkan laba bersih sebanyak Rp. 81.089.150. Dalam usaha pemeliharaan ayam broiler yang berpengaruh terhadap pendapatan atau keuntungan antara lain bobot ayam, harga pasar dan permintaan pasar.